
平成２６年度 第２回豊明市放課後子ども教室運営委員会 議事録 

日 時  平成２６年１０月１６日（木） 

     午後２時００分～午後４時００分 

場 所  豊明市中央公民館 視聴覚室、双峰小学校放課後子ども教室 

出席者  

【委 員】 会長 緒方 誠子（社会教育委員代表） 副会長 梅本 進（地域住民代表） 

新井 宏幸（小中学校長代表） 佐田 秀子（児童館館長） 

野田 勇樹（児童福祉課職員） 

【事務局】 教育長      市野 光信  生涯学習課長   樋口  進 

生涯学習担当係長 塚本 由佳  主査       野村 和義 

欠席者   小園 律子（放課後子ども教室コーディネーター）※教室運営のため会議は欠席 

外山和代（小学校ＰＴＡ代表） 

傍聴人   ０人 

１ あいさつ 

  緒方会長、教育長 

５ 議題 

  （１）放課後子ども総合プランについて 

  （２）その他 

緒方会長 

 それでは議題（１）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（１）について説明（文科省・厚労省資料） 

緒方会長 

 議題（１）について質問等はありますか。 



質問等 

・児童クラブの目的はなにか。（梅本副会長） 

 児童クラブは保護者の就労等の要件がありますが、家庭養育に欠ける子どもたちの育成

指導を目的としています。（事務局） 

・学校での土曜日授業は実施しないのですか。（事務局） 

超過勤務、人員不足などがあり、実施できません。東京などは、年４～１０回程度だけ

実施しているような学校もあります。（新井委員） 

・一体型といっても放課後子ども教室と児童クラブを同じものにするということではない。

（佐田委員） 

・放課後の捉え方として、部活、習い事、放課後子ども教室もあるという選択肢のうちの 

一つとして見る必要がある。（新井校長） 

緒方会長 

 他にありませんか。事務局から何かありますか。 

事務局 

 ありません。 

緒方会長 

他になければ議事が全て終了しましたので、進行を事務局にお返しします。 

事務局 

長時間にわたり協議いただきありがとうございました。この運営委員会では、豊明市放

課後子ども教室の今後の方向性、及び今後の運営がよりよいものになりますようご意見を

賜りたいと思います。次回の会議は１２月頃開催いたしますので、よろしくお願いします。 

これをもちまして終了させていただきます。このあと双峰小学校放課後子ども教室の見

学を予定していますのでよろしくお願いします。 

本日はありがとうございました。 


